



Obtenir la preuve de votre vaccination contre le COVID-19

Votre immunisation history statement (carnet de vaccination) indique si vous avez été vacciné ou non contre le COVID-19.

Le moyen le plus simple d'en obtenir une copie est de le faire en ligne à l'aide d'une des deux méthodes suivantes:

- depuis votre compte myGov
- à l'aide de l'application mobile Express Plus Medicare.

Comment obtenir votre immunisation history statement si vous êtes éligible à Medicare

Depuis myGov:

1. Connectez-vous à votre compte myGov.
2. Sélectionnez le lien rapide **COVID-19 vaccination status**.
3. Sélectionnez votre nom, puis **View immunisation history statement (PDF)**.

Depuis l'application mobile Express Plus Medicare:

1. Connectez-vous à l'application.
2. Sélectionnez **Immunisation history** dans **Services**.
3. Sélectionnez votre nom, puis **View immunisation history statement**.

Si vous ne pouvez pas obtenir votre immunisation history statement en ligne ou si vous avez besoin d'aide, appelez le **1800 653 809**.

Si vous ne disposez pas d'un compte Medicare online

Vous devez relier Medicare à votre compte myGov pour configurer votre compte Medicare online.

Connectez-vous à votre compte myGov ou créez-le à l'adresse **my.gov.au**

Vous pouvez ensuite lier Medicare en utilisant:

- votre numéro de carte Medicare et les informations de votre historique Medicare, ou
- un code de liaison que nous vous avons donné par téléphone ou dans un centre de service.

Pour obtenir de l'aide pour relier Medicare à myGov, consultez le site **servicesaustralia.gov.au/medicareguides**

Comment obtenir votre immunisation history statement en ligne si vous n'êtes pas éligible à Medicare

Vous pouvez obtenir votre immunisation history statement en ligne en utilisant le service Individual Healthcare Identifiers (IHI) depuis votre compte myGov.

Vous devez fournir les détails de l'un des documents d'identité suivants pour vérifier votre identité:

- votre passeport, avec votre visa australien en cours de validité
- votre permis de conduire australien.

Une fois que nous aurons vérifié votre identité, nous utiliserons vos données pour créer votre IHI. Nous relierons également le IHI service à votre compte myGov. Vous pourrez ensuite utiliser le IHI service pour consulter votre relevé d'historique de vaccination:

1. Connectez-vous à votre compte myGov.
2. Sélectionnez le lien rapide **COVID-19 vaccination status**.
3. Sélectionnez votre nom, puis **View immunisation history statement (PDF)**.

Pour plus d'informations

- Appelez le Translating and Interpreting Service (TIS National) (service de traduction et d'interprétation (TIS National) au 131 450 pour nous parler dans votre langue des paiements et des services de Medicare
- Rendez-vous sur servicesaustralia.gov.au/covidvaccineproof pour obtenir plus d'informations en anglais
- Rendez-vous sur servicesaustralia.gov.au/yourlanguage où vous pourrez lire, écouter ou visionner des informations dans votre langue
- Rendez-vous sur australia.gov.au pour les dernières mises à jour et conseils sur le COVID-19
- Rendez-vous dans un centre de services.

Remarque : les appels depuis votre téléphone fixe vers des numéros commençant par « 13 » depuis n'importe quel endroit en Australie sont facturés à un tarif fixe. Ce tarif peut varier par rapport au prix d'un appel local et peut également varier en fonction des opérateurs téléphoniques. Les appels vers les numéros commençant par « 1800 » passés depuis votre téléphone fixe sont gratuits. Les appels depuis les cabines téléphoniques et les téléphones portables peuvent être minutés et facturés à un tarif plus élevé.



Get proof of your COVID-19 vaccination

Your immunisation history statement records your COVID-19 vaccination status.

The easiest way to get your statement is online using either:

- your myGov account
- the Express Plus Medicare mobile app.

How to get your immunisation history statement if you are eligible for Medicare

Using myGov:

1. Sign in to your myGov account.
2. Select the **COVID-19 vaccination status** quick link.
3. Select your name, and then **View immunisation history statement (PDF)**.

Using the Express Plus Medicare mobile app:

1. Sign in to the app.
2. Select **Immunisation history** from **Services**.
3. Select your name, and then **View immunisation history statement**.

If you cannot get your immunisation history statement online or need help, call **1800 653 809**.

If you do not have a Medicare online account

You need to link Medicare to your myGov account to set up your Medicare online account.

Sign in to, or create, your myGov account at **my.gov.au**

You can then link Medicare using either:

- your Medicare card number and information from your Medicare history
- a linking code we have given you either over the phone or at a service centre.

For help linking Medicare to myGov, go to **servicesaustralia.gov.au/medicareguides**

How to get your immunisation history statement online if you are not eligible for Medicare

You can get your immunisation history statement online using the Individual Healthcare Identifiers (IHI) service through your myGov account.

You need to give us details from one of the following identity documents to verify your identity:

- your passport, with your valid Australian visa

- your Australian driver licence.

Once we have verified your identity, we will use your details to create your IHI. We will also link the IHI service to your myGov account. Then you can use the IHI service to view your immunisation history statement:

1. Sign in to your myGov account.
2. Select the **COVID-19 vaccination status** quick link.
3. Select your name, and then **View immunisation history statement (PDF)**.

For more information

- call the Translating and Interpreting Service (TIS National) on **131 450** to speak with us in your language about Medicare services
- go to **servicesaustralia.gov.au/covidvaccineproof** for more information in English
- go to **servicesaustralia.gov.au/yourlanguage** where you can read, listen to or watch videos with information in your language
- go to **australia.gov.au** for the latest COVID-19 updates and advice
- visit a service centre.

Note: calls from your home phone to '13' numbers from anywhere in Australia are charged at a fixed rate. That rate may vary from the price of a local call and may also vary between telephone service providers. Calls to '1800' numbers from your home phone are free. Calls from public and mobile phones may be timed and charged at a higher rate.